
令和元年 第４回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．尺田議員 一問一答 ① 「熊野町防災の日
を定める条例」に

基づく事業計画等

について 
 

● 本年度の具体的な事業内容は 
 
● 中・長期的な計画等は 
 
● 防災教育との絡みは 
 

町 長 

２．沖田議員 一問一答 ①  子育て支援の充
実について 

● 県のモデル事業である「子どもの地域見守り
支援ネットワーク事業」について 

 
● 産後の宿泊ケア事業について 
 
● 乳幼児等医療費助成の対象児童について 
 

町 長 

②  高齢者のごみ出
し支援について 

● 大きなごみ袋や新聞の束を集積所まで運ぶ
のは、足腰が弱い高齢者にとっては大変負担

になっている。環境省では自治体などが高齢

者宅まで出向いてごみの収集を行う「ごみ出

し支援」制度の拡充をめざし、今年度からモ

デル事業を実施しているが、熊野町において

はどのように考えているのか。 
 

町 長 

３．水原議員 一問一答 ①  おでかけ号の今
後について 

● 今までの利用者アンケート等の内容と、時刻
変更後の利用者の反応はどうか。 

 
● ルート変更、増便への見直しについてはどう
か。 

 

町 長 

②  町内一斉清掃で
の川掃除の有り方

について 

● 自治会主導で行われる川掃除には限界があ
る。町としての対応は。 

 

町 長 

４．光本議員 一問一答 ①  手話言語条例の
制定について 

● 手話言語条例の制定に向けて町は前向きに
取り組むと聞いているが、制定への取り組み

状況、制定時期等について伺う。 
 

町 長 

５．諏訪本議員 一問一答 ①  安全安心な町づ
くりについて 

 

● 昨年３月の一般質問で、「熊野町地域防災 
計画」の見直しを進めているとのことであっ 

た。 
熊野町にとって喫緊の課題である新しい「防

災計画」は、いつ完成するか。 
その内容や方向性について伺いたい。 
また、国が進めている「国土強靭化地域計画」

について、町の考えを伺いたい。 
 

町 長 
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６．山吹議員 一問一答 ①  県道矢野安浦線

及び瀬野呉線の整

備状況について 
 

● これまでの整備経緯について 
 
● ７月豪雨災害後の進捗状況について 
 
● 今後の整備計画について 
 

町 長 

７．竹爪議員 一問一答 ①  豪雨災害後のた
め池の現状と今後

の対策は 

● ため池の現状は 
 
● 改修廃止の予定は 
 
● 改修廃止にかかる費用の住民負担は 
 
● 改修廃止後の管理は 
 

町 長 

８．中島議員 一問一答 ①  平谷交差点横断
歩道の復元につい

て 

● 平成３０年７月の豪雨災害に伴い、交通渋滞
緩和のため、平谷交差点の改良工事が行われ

た。その際、トンネル側の横断歩道が撤去さ

れ、今日に至っている。 
  住民の安全・安心を確保する観点からも広

島県に対する横断歩道復元の要望についてど

う考えているか。 
  

町 長 

②  自主防災組織設
立に伴う補助事業

制度等のあり方に

ついて 

● 各地域において「自主防災組織」設立の気運
が高まっている。更に防災活動を推進してい

くためには、熊野町自主防災組織育成指導要

綱の改定と、補助金制度の統一化等簡素化が

必要である。 
 
（１）熊野町自主防災育成指導要綱第３条を見

直すべきと思うが。 
 
（２）様々な補助事業が存在している。統一化

の検討はどうか。 
 
（３）自治会への防災・減災に関する助成制度

（熊野町安全・安心まちづくり補助事業）

は、廃止すると聞いているが、廃止となる

と「救命率向上補助事業」、「交通安全補助

事業」、「防犯に関する補助事業」はどうす

るのか。 
 

町 長 

 


